

11月ホッツプ

柏市立大津ヶ丘第一小学校

4年生 学年だよ

令和3年 10月 29日

行事に向けてがんばっています！

すっかり秋の涼しさを感じます。より一層学習に集中させていきたいと思ひます。2学期も半ばを過ぎて、子どもたちも集中して学習に取り組む時期となってきました。

校外学習を終え、11月は音楽集会があります。一つ一つ目標を持って取り組み、成長へとつながるよう指導していきます。音楽集会ではディズニーの「ジッパディードゥーダー」という曲を合奏します。心をひとつに素敵な演奏を響かせたいと思ひます。

学習予定

国語： こんぎつね
新スポーツを考えよう
社会： 風水害に立ちむかう
郷土をひらく
算数： 計算のきまり 垂直、平行と四角形
理科： わたしたちの体と運動
ものの温度と体積
音楽： 音楽集会の曲
図工： 飛び出すハッピーカード
ゆめいろらんぷ
体育： 持久走練習 Tボール
マット運動 なわとび
総合： SDGs を落語で伝えよう
道徳： 花さき山
紙しばいをつくって発表しよう
秋空にひびくファンファーレ
お母さんのせいきゅう書
外国語： What do you want?

各クラスの様子

【1組】

校外学習に向けて TPO を学びました。公共の場での「時と場合に応じた行動」を意識することにより、具体的にイメージがわいたようです。また、当日は、友達と協力することや時間を守ることなど日頃から積み上げていることを発揮する場にしようとして臨みました。子どもたちは、日頃の成果をよく発揮できていたのでとても頼もしく感じました。これからの成長も楽しみです。

【2組】

校外学習では、公共の場所でのマナーを守ったり、施設の方やバスの運転手さんへ自分から挨拶をしたりと立派な姿を見ることができ、成長を感じることができました。

天気が心配でしたが、遊覧船に乗ることもでき、子どもたちの満足気な表情が印象的でした。

予防のために・・・

季節の変わり目になり、体調が崩れやすくなっています。学校でもこまめに手洗い・うがいをするよう呼びかけています。

感染症予防にもつながりますので、毎日の健康観察とハンカチ・ティッシュの持参を引き続きご協力お願いいたします。

お知らせとお願い

☆校外学習ありがとうございました

当日は、朝の登校、お弁当や持ち物の準備等たくさんのご協力をありがとうございました。お陰様で充実した一日を過ごすことができました。



☆彫刻刀についての確認

10/18にお知らせを配布しましたが、彫刻刀の購入をネット注文で受け付けております。期日は11月いっぱいです。実際に学校で使用するのは、3学期となります。持ってきていただく日は改めてお知らせします。

☆図工の「ゆめいろランプ」について

先月の学年だよりにお知らせしておりますように11月の図工で「ゆめいろランプ」に取り組みます。10月の学年だよりを参照していただき、材料の準備をお願いします。11/8(月)までに材料と材料を入れた袋にも記名をしてお子さんに持たせてください。ご協力よろしくお願ひします。

☆持久走について

持久走練習が11/1(月)からスタートします。持久走参加カードの記入と体操服・赤白帽子の持参のご協力をよろしくお願ひします。清々しい空気を吸いながら体を動かす喜びを実感できるようにしていきます。